
Herr Pohl: 

Kann die Verwaltung abschätzen, wie sich die Erhöhung des Leitzinses durch die 
Europäische Zentralbank auf die Finanzen der Stadt auswirken wird?  

 
Antwort der Verwaltung: 
Nein, die Auswirkungen sind nicht absehbar. Die Kredite, die die Stadt 

aufgenommen hat, wurden mit einer Laufzeit von 30 Jahren und festem Zinssatz 
abgeschlossen. Demnach kommt es hier nicht zu Erhöhungen.  


